

令和2年度 3学年進路だより

川口市立上青木中学校

第1号

令和2年4月17日

進路通信 66期

義務教育最後の年 共に進路を切り拓いていこう！！

いよいよ中学校最後の年、義務教育としても最後の年になりました。そして、次のステップへ向けて準備を進める1年でもあります。

新しい教室、クラス、学年生活がスタートし、気持ちも新たに3年生を迎えたことと思います。また、この後、本格的に進路に向けた学校生活が始まります。授業を通してみなさんの未来や進路にかける意気込みも少しずつ感じられてくるとよいなと思っています。

さて、これまでも「進路」について特別活動や総合的な学習の時間などで学習をしてきましたが、いよいよこの1年間でみなさんそれぞれ自分に合った「進路」を探し出し、その「進路」に向かって進んでいかなければなりません。そのために将来やりたいことは何か、何が自分には向いているのかなど、自分自身としっかり向き合うことが大切です。

「進路」というと、まず「受験」を連想する人が多いのではないのでしょうか。しかし、「進路」というのはそれだけではありません。「進路」とは自分の個性や適性を知り、自分のこれからの「生き方」を考えていくことです。よって「進路」はこの1年間で完結できるものではなく、長い時間をかけて探し出し、切り拓いていくものです。その第1歩として義務教育終了後の高校進学や専門学校進学、就職をこの1年間で探し出していくのです。

みなさんそれぞれに個性があるように「進路」も千差万別です。この1年間で進路を探すためにはたくさん考えたり、迷ったり、時には辛いと感じることもあるかもしれません。そんなとき助けになるのはみなさんの保護者や先生、友達です。つまりみんなで協力し合いながら、**共に進路を切り拓いていく**ということです。

この1年間、共に進路を切り拓いていけるような仲間づくり、学級づくり、学年づくりができるように協力していきましょう。

※ この通信ではこの1年間で受ける試験の情報や、受験に関わる情報、卒業生からの学習インタビューなどを載せます。ぜひ、目を通してください。

【保護者の皆さまへ】

「進路通信」を中心にご家庭へ情報提供をしていきます。「進路通信」は生徒と保護者への連絡を兼ねていますので、必ず目を通していただきますよう、お願いいたします。

4月8日に「進路希望調査」を配布しました。3年生は計5回、進路希望調査を行う予定となっております。提出する時点でのお考えで構いませんので、お子様と十分に話し合ってください、必ず期限までのご提出をお願いいたします。なお、**第1回進路説明会は5月22日（金）に開催予定**です。詳細は後日お伝えしますが、新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、変更等が生じる可能性がありますのでご了承ください。

最上級生としてどんな成長を見せられる？

進路を切り拓く決意で自らどんどん変身していきましょう。

1 自分を真剣に見つめ、保護者や先生と話し合い、最大限の努力をする

自分に合った進路選択をするためには、まず自分の個性や適性を知らなくてはなりません。そのためには自分自身を真剣に見つめることが大切です。また、具体的な進路先を調べ、保護者や先生とたくさん話し合って情報収集し、自分の道を模索していくのです。そして、進路実現のために最大限の努力をしていきましょう。

2 意欲的にかつ積極的に授業に臨む

学習の基本は学校での授業です。最上級生ですので、学習の内容もさらに難しくなっていきます。積極的に授業に臨み、授業の中で自分の力を伸ばしていくことが大切です。予習・復習も含め、授業を大切にすることが必要です。「共に進路を切り拓いていく」第一歩は、積極的に授業に臨める姿勢をもつことです。

3 計画的に家庭学習を進める

積極的に授業に臨むためにも、自分の実力を伸ばしていくためにも、家庭学習は欠かせません。日常の予習・復習の積み重ねで、着実に自分の力をつけていきましょう。

4 学級の中で責任を果たし学校生活を充実させる

清掃や給食当番や日直など、自分のなすべき活動をしっかり最後までやり遂げることが大切です。一人ひとりが責任を果たすことで「共に進路を切り拓いていく」学級をつくり、自分も成長できます。

5 生徒会活動や部活動に意欲的に取り組む

最上級生として上青木中を担っていくのが皆さん3年生です。その自覚をもってそれぞれの活動に励んでいきましょう。自分の「生き方」を見つけるのに生徒会活動や部活動は大変役立ちます。新たな上青木中を築き上げるとともに、自分の力も伸ばしていきましょう。

1学期・1年間の主な学習・進路の予定



○埼玉県学力学習状況調査 … 国語・数学・英語

1年ごとの経年変化が見られ、自分の学力の成長過程が見られる。毎年4月に実施されていますが、今年度は延期予定です。

○全国学力学習状況調査 … 国語・数学

全国平均からの自分の位置がわかる、今求められている学力がどのようなものであるかが問題を通してわかる。毎年4月に実施されていますが、今年度は延期予定です。

○中間テストは実施しません。

○期末テスト 7月2日(木) 3日(金)

○実力テスト3回・南部校長会テスト3回(詳細は第1回進路説明会でお知らせします)

○三者面談(学校で行います) 夏季休業日中の予定